

## 弥栄小学校 卒業証書授与式



卒業生入場



校歌斉唱



卒業生呼名



卒業証書授与



卒業証書授与



校長式辞



来賓祝辞



在校生 送ることば



卒業生 別れのことば



別れの歌



卒業生の礼  
感謝の気持ちを表す



卒業生退場

弥栄小学校では、3月21日（木）、多くのご来賓の皆様のご臨席を賜りながら、卒業証書授与式を挙行了しました。在校生（1年生～5年生）、ご来賓、保護者、教職員の拍手に迎えながら、担任を先頭に18名の卒業生が入場しました。1年生から5年生までが一堂に会しての卒業式は、4年ぶりです。担任が卒業生を呼名。卒業生1人1人が登壇し、安達校長から卒業証書を授与されました。校長式辞では、新しい行事「やさかニコニコランド」等に挑戦したことを、新しい伝統を創り上げた価値づけたり、厚さの薄い新聞紙でも折り重ねていくと富士山の高さにもなることを例に「たくさん挑戦し、たくさん努力することが、長期的には成功につながります」と勇気づけたりし、「みなさんの未来は希望に満ちています。中学での活躍を祈念します」と結びました。来賓祝辞では、高倉PTA会長が「仲間を大切に、手を取り合って協力している姿に感動しました」と今年度の最高学年としての取組を振り返り、「失敗こそが、人生をよりよくしてくれます。失敗を恐れて、チャンスを逃さないようにしましょう。まずやってみましょう。」等、激励のことばを送りました。

その後、在校生が、「やさかニコニコランドの取組では、下級生の意見も取り入れ、みんなが楽しく取り組めるようにしてくれました」「最高学年としての行動やリーダーシップは私たちのあこがれでした」「明るさ、絆の強さを引き継ぎます」等、感謝の気持ちを伝えました。

卒業生は「仲間がいたから、リーダーとして全校をまとめることができました」「やさかニコニコランドは初めての取組で、分からないことからのスタートでしたが、みんなで課題を話し合い、チームで協力して解決し大成功をおさめることができました」等振り返り、「中学校では、目標を持ち、学習と部活動を両立させます」「吉野小学校の皆さんと一緒に、さらにすばらしい弥栄小学校をつくってください」等別れのことばを述べ、「別れの歌」で結びました。